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C’EST DES PRÉJUGÉS QU’IL FAUT AVOIR PEUR,
PAS DES RÉFUGIÉS NI DES ÉTRANGERS.

On croit parfois que les migrants mettent en danger notre économie, nos emplois ou notre système 
social. La majorité des études disent pourtant le contraire ! Selon les Nations Unies, l’immigration 
a un effet neutre, voire positif sur les grandes variables de l’économie d’un pays. Quant à l’arrivée 
actuelle de nombreux réfugiés, la Banque nationale de Belgique estime qu’elle devrait générer,  
d’ici 2020, autant de revenus qu’elle aura entrainé de dépenses. Si on leur donne la possibilité  

d’y participer activement, les migrants sont une opportunité pour notre société.


